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Roma, 7 settembre 2023 

All’Assessora Estella Marino  

Assessorato Politiche ambientali e Transizione ecologica, Ciclo rifiuti ed AMA, 

Decentramento e Protezione civile  

assessoratoambiente.mun07@comune.roma.it  

 

Oggetto: richiesta incontro CDQ Torre Spaccata 

 

Gent.ma Assessora,  

il quartiere di Torre Spaccata è “entrato” a far parte del Municipio VII insieme alla 

nuova amministrazione e come CDQ non solo abbiamo cercato di far conoscere il territorio, 

con i suoi lati belli e meno belli, ma abbiamo anche dimostrato di sapere essere propositivi e 

solleciti nella collaborazione con le istituzioni e le siamo grati per aver trovato la sua 

interlocuzione. 

Ci permettiamo di segnalarle alcuni “aggiornamenti” su questioni che ci stanno a 

cuore: 

- sui rifiuti, senza addentrarci nella questione che riguarda la gestione complessiva per 

la nostra città, vogliamo insistere sulla necessità di veder sostituiti e implementati i 

cassonetti stradali per la raccolta; le abbiamo inviato un dettagliato report che crediamo 

possa essere utile. 

- sulle aree verdi, parchi e giardini, abbiamo registrato un miglioramento almeno per 

quanto riguarda la potatura del verde verticale (deficitaria da anni!); apprezziamo il 

rifacimento dell’area giochi sul Parco “dei Romanisti” e il futuro allestimento di un 

playground: essendo in capo al Dipartimento non siamo stati avvisati delle operazioni, mentre 

saremo ben contenti di collaborare alla progettazione degli interventi previsti per Parco 

Mancini. Segnaliamo anche la necessità di revisionare l’illuminazione dell’area tra Viale dei 

Romanisti e Viale Palmiro Togliatti. 

- una nota dolente è la mancanza di aree per i cani in alcuni parchi e giardini; questo 

ha comportato nel tempo una sorta di ‘appropriazione’ da parte dei proprietari, in quanto non 

tutti sono propensi a frequentare queste aree in presenza di cani lasciati liberi e senza 

museruola.  

- è sicuramente da implementare lo sfalcio orizzontale sia come qualità che quantità 

(passaggi) del lavoro: ad oggi ci sono marciapiedi praticamente impraticabili specialmente per 

gli utenti più deboli come anziani, genitori con bambini piccoli…abbiamo raccolto alcune 

segnalazioni dei cittadini: Via Augusto Lupi, Via Pietro Sommariva, Via Angiolo Cassioli, Via 

Iachella della Lenzara, Via Berneri… ma la situazione è piuttosto diffusa (una volta, tanto 

tempo fa, operatori dell’AMA o del Servizio Giardini spargevano del diserbante lungo i 

marciapiedi…è una pratica che non è più lecita? Farlo con sostanze più ‘moderne’?). 

 



Abbiamo infine una nuova proposta che ci viene dal basso: quella della creazione di 

orti urbani a Torre Spaccata così come avviene in altri quartieri. A seguito di un incontro con i 

cittadini, ci è stato prospettato un notevole interesse per questa iniziativa, da lanciare in fase 

sperimentale anche perché non abbiamo grandi ‘appezzamenti’ di terreno disponibili. 

Per parlare di tutto questo ci piacerebbe poter concordare un appuntamento da 

poter svolgere in Municipio oppure in uno spazio nel quartiere (possibilmente nel 

pomeriggio). 

In attesa di una sua cortese risposta, le inviamo i più cordiali saluti. 

 

Comitato di Quartiere Torre Spaccata 

Il Presidente 

Daniele Eleuteri 


